

RESEÑA CURRICULAR

Bertha Vega Cruz

Ponencia: "Historia de mi emprendimiento"

Bertha Vega Cruz, originaria de San Ignacio de Arareko, tiene 15 años dedicada a la elaboración de artesanías regional, seis de ellos enfocada a la confección de una línea de ropa. Desde entonces, se dedica a la artesanía bordada como tortilleros, mandiles, ropa, dedicando el corazón a cada una de sus creaciones.

Además, creo la marca de ropa Bikiyá Sopory (Tres Estrella) que está inspirada en los retos que enfrenta junto a sus dos hijos "el nombre de la marca es en honor a ellos".

Para la fabricación de sus prendas, aplica las técnicas de bordado y costura que aprendió de sus familiares y éstos, a su vez, de sus antepasados. Los pliegues, el delgado bias en el borde de mangas y cuellos, los vuelos de las faldas, todos los elementos que han caracterizado a la ropa que elaboran los pueblos originarios de Chihuahua, están presentes en los diseños de Bertha Vega.

Se prestigio como diseñadora de prendas de vestir en 2019, la reconocida chef Mónica Lazcano le pidió elaborar un traje tradicional para lucirlo en el Festival Gastronómico Internacional del Cacao u el Café en la ciudad de México. Presentando pasarelas.